

Corona: Geld für Initiativen

CELLE. Der CDU-Bundestagsabgeordnete Henning Otte macht auf das Corona-Sonderförderprogramm „Ehrenamt stärken. Versorgung sichern.“ aufmerksam. Es wurde jetzt von Bundesagrарministerin Julia Klöckner gestartet. Dabei werden ehrenamtliche Initiativen gefördert, die in der nachbarschaftlichen Lebensmittelversorgung im ländlichen Raum engagiert sind.

Akteure, deren Maßnahmen überwiegend in kreisangehörigen Städten und Gemeinden von maximal 50.000 Einwohnern wirken, können eine Förderung von bis zu 8000 Euro beantragen. Zielgruppe sind beispielsweise ehrenamtliche Initiativen wie Ortsgruppen der Tafeln, die für Angehörige besonders schutzbedürftiger Gruppen wie ältere, vorerkrankte oder ärmere Menschen Lebensmittel bereitstellen.

Antragsteller können auch finanzielle Zuschüsse für pandemiebedingte Transportleistungen erhalten. Mit den Fördermitteln sollen zudem notwendige Verbesserungen der digitalen Ausstattungen ermöglicht werden. Bewerbungen können ab sofort unter www.bmel.de/ehrenamtversorgung abgegeben werden. (og)